

庭塚小学校だより 庭塚っ子 NO. 21

～ みんなで創る どこにもない 魅力的で 楽しい学校～

令和元年 8月30日

発行者

庭塚小学校長 渡邊かほる

1・2年 3・4年 5・6年校内水泳記録会

チャレンジする力

やりぬく力

チャレンジする力・やり抜く力を発揮！

昨日、1・2年は2校時、3・4年は1校時、5・6年は5校時に、校内水泳記録会が行われました。エントリーした種目に挑戦したり、自分たちで司会進行をして開会式や閉会式を進めたり…どの学年の子どもたちも、「チャレンジする力」「やり抜く力」を発揮しました。自己ベストを出したことは、目標をもって取り組んだ成果です。自己ベストが出せなかったり、途中で立ってしまったり、残念な思いをしたことも素晴らしい経験です。全てのことは、子どもたちが成長するための「すばらしい過程」です。大切にしていきたいと考えています。水泳の授業は、8月で終わりになります。応援に来てくださった保護者の皆様、支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



【1・2年生】



【3・4年生】



【5・6年生】

【今、庭塚小学校では】

自分の考えをもつ力

協働的に取り組む力

チャレンジする力

やりぬく力

今庭塚小学校では、子どもたちが大人になったときの時代を見据えた教育をしようとして教職員一丸となっています。これまで一番大切だった「知識の量」だけでは太刀打ちできない時代になります。求められる力は、「正解のない時代に、いかに他者と協働して最適解を見付けることができるか」などの柔軟に対応する「資質・能力」と言われています。テストの点数や結果だけでなく、過程を大事にして、「〇〇の力を発揮したね」と、子どもたちを見ていきたいと考えています。

吾妻地区PTA親善球技大会8/24

すばらしいチームワーク！！



メンバー募集中
「和気あいあいと楽しく」がモットーの庭塚小PTAチームです。メンバーを募集しています。

8月24日の日曜日に、野田中学校体育館で吾妻地区PTA親善球技大会が行われました。庭塚小学校PTAソフトボールチームとバレーボールチームが出場しました。2チームとも笑顔いっぱい！ナイスプレーには歓声を上げ、惜しいプレーを励まし合い、チームワークが最高でした。チームでプレーをすることの大切さが伝わってきて感動してしまいました。庭塚小学校の素敵な保護者の皆さんは、庭塚小の自慢の一つです。選手の皆様、そして応援に来てくださった保護者の皆様、大会役員として携わってくださったPTA会長様、ありがとうございました。